

BOLETÍN No.485->>

Más de 700 estudiantes se vincularon con empresas como: Tech Mahindra, La Bordalesa, Infotec, Softek, Bosh, la Aduana Interior, Frutland, Rancho Tarayta, entre otras.

Alrededor de 730 alumnos de las carreras de Agronegocios, Administración y Gestión Fiscal de PyMES, Comercio Electrónico y Logística Empresarial, se beneficiaron con la “Primera Jornada de Vinculación Universidad - Empresa” que llevó a cabo el Centro de Ciencias Empresariales (CCE) de la Universidad Autónoma de Aguascalientes con la finalidad de fortalecer la formación académica de los universitarios.

Asimismo, como parte de la currícula de los programas educativos del Campus Sur, los estudiantes deben desarrollar sus prácticas profesionales directamente en las empresas para vincularse de manera efectiva con el sector laboral del ramo donde se están desempeñando, esto lo comentó la licenciada Juana María Zapata Mares, secretaria administrativa del Centro de Ciencias Empresariales, al dar a conocer que con dicha jornada los alumnos tuvieron la oportunidad de visitar una organización relacionada con su área profesional.

Además, destacó que lograron adentrarse de manera directa a campos de trabajo diferentes para identificar oportunidades de desarrollo profesional y entender el proceso de las cadenas productivas completas, entre otros aspectos relevantes multidisciplinarios.

Por su parte, el doctor Carlos Eduardo Romo Bacco, secretario de Docencia de Pregrado del CCE, señaló que este programa permite a los jóvenes tener nuevos puntos de referencia para complementar su formación profesional, por lo que mencionó que los propios empresarios compartieron diversas problemáticas que aquejan a sus organizaciones así como áreas de mejora y oportunidad para que los estudiantes proyecten sus propuestas.

En contraparte, estas actividades de vinculación que ha impulsado el CCE también permiten difundir el enfoque profesional de las carreras de esta Unidad Académica del Campus Sur, al igual que todas las vertientes donde pueden desempeñarse para abonar al desarrollo económico de la entidad y la región, ya que son profesiones que exige el mundo del comercio en la actualidad.

Cabe destacar que este ejercicio de vinculación permitió el acercamiento con empresas como: Tech Mahindra, La Bordalesa, Infotec, Softek, Bosh, la Aduana Interior, Frutland, Rancho Tarayta, la ruta del Chile, Agroindustria Los García, TMM Logística, Acuícola Santa Rosa y NTN.